

Committee on Labour and Employment and Larry Schneider be elected Vice-Chairman of the Subcommittee on Immigration.

Larry Schneider, vice-président du Sous-comité de l'immigration.

At 12:56 o'clock p.m., Doug Fee took the Chair.

À 12 h 56, Doug Fee occupe le fauteuil.

At 1:02 o'clock p.m., Jean-Pierre Blackburn took the Chair.

À 13 h 02, Jean-Pierre Blackburn occupe le fauteuil.

At 1:10 o'clock p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

À 13 h 10, le Comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

Elizabeth Kingston  
Clerk of the Committee

Le greffier du Comité  
Elizabeth Kingston

Le Comité permanent du travail de l'emploi et de l'immigration se réunit aujourd'hui en séance publique à 12 h 56. Le président Doug Fee prend la parole et annonce que le Comité permanent du travail de l'emploi et de l'immigration a élu Larry Schneider vice-président et Elizabeth Kingston greffière. À 1 h 02, Jean-Pierre Blackburn prend la parole et annonce que le Comité permanent du travail de l'emploi et de l'immigration a adjourné la séance à 1 h 10. À 12 h 56, Doug Fee prend la parole et annonce que le Comité permanent du travail de l'emploi et de l'immigration a élu Larry Schneider vice-président et Elizabeth Kingston greffière. À 1 h 02, Jean-Pierre Blackburn prend la parole et annonce que le Comité permanent du travail de l'emploi et de l'immigration a adjourné la séance à 1 h 10.

The Standing Committee on Labour, Employment and Immigration met today in Room 309 West Block, Parliament Hill, Ottawa, Ontario, at 12:56 p.m. The Chair, Doug Fee, announced that the Standing Committee on Labour, Employment and Immigration had elected Larry Schneider as Vice-Chairman and Elizabeth Kingston as Clerk. At 1:02 p.m., Jean-Pierre Blackburn, the Vice-Chairman, announced that the Standing Committee on Labour, Employment and Immigration had adjourned the meeting at 1:10 p.m.